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        Bettembourg, le 03 décembre 2018 
 
 
 

Section Bettembourg 
 
 
 
 

Monsieur le Bourgmestre,  

Madame, Monsieur les Echevins,  
 
 

Par la présente nous vous prions de bien vouloir porter à l’ordre de jour de la réunion du 

conseil communal du 07 décembre 2018 les questions suivantes :  

 

 

Question 1 :  Utilisation de la salle des fêtes  

La demande du Foyer de la Femme HFN pour tenir leur assemblée générale le 20 janvier 

2019 à la salle des fêtes du Château a été autorisée en février 2017. Or il nous revient que 

cette autorisation a été retirée récemment pour à la suite à nouveau autoriser la Fanfare 

HFN d’utiliser la salle des fêtes du château.  

Quelles sont les raisons pour cette décision controverse et tardive ? 

 

 

Question 2 :   Problèmes de circulation routière   

Après la rénovation de la rue de la Gare et surtout la mise en place des feux rouges au 

pied du pont Emile Hammerel, nous constatons une situation de circulation accrue dans 

les rues Fernand Mertens, Jean Wolter et Libération pendant les heures de pointe le matin 

et l’après-midi.  

Quelles sont les mesures que le collège échevinal entend entreprendre pour endiguer une 

circulation (Schleichwege) par ces rues non prévues et adaptées à une telle circulation non 

autochtone.  
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